

COMPTE RENDU DE LA JOURNÉE DU 07 MAI 2000
PLEAUX ET LA XAINTRIE

Coincée entre les Monts du Cantal et la vallée de la Dordogne, la région de Pleaux fut très prospère à l'époque des migrants vers l'Espagne, la Belgique, la Hollande... De cette époque, il nous reste les très jolies maisons coiffées de lauzes.

Notre sortie du mois de mai nous a permis d'en admirer quelques-unes :

- ✧ Madame Vedrenne nous a fait découvrir ce joli bourg avec ses maisons à tourelles et leurs élégantes fenêtres. Nous avons particulièrement apprécié sa connaissance et son humour. Nous la remercions vivement ainsi que la municipalité qui nous a accueilli autour d'un apéritif.*
- ✧ A Nébouzac, nous avons pu admirer une jolie maison de ferme à tour pigeonnier.*
- ✧ A Barriac-les-Bosquets, notre attention s'est portée sur une remarquable maison bloc en hauteur : son balcon rappelle le "Bolet" lotois.*
- ✧ Sur le ruisseau de Chameyrac, nous avons visité le Moulin qui fonctionnait encore durant la deuxième guerre.*
- ✧ A la Vigne, grâce à la passion des vieilles pierres de l'une de nos adhérentes, une maison détruite par un incendie a pu être reconstruite suivant les savoir-faire locaux.*
- ✧ Notre visite c'est achevée dans le très joli village de Farges. Toits de lauzes imposants, habitations variées, granges de belles proportions, fontaine... gardent à ce hameau toute son authenticité. Notre émotion fut grande lors de la découverte des intérieurs aux sols de pierres, souillardes et cheminées monumentales (cantou) conservés avec grands soins par les propriétaires. Particularité dans ces habitations : l'escalier d'accès à l'étage est en pierre et se trouve à côté de la souillarde .*